

Cordemais, le 10 juin 2021

3 JOURS D'ANIMATIONS AUTOUR DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

Dans le cadre de la Semaine du Développement Durable (SDD), la commune de Cordemais avait organisé, à destination des enfants de ses deux écoles, des animations autour de la valorisation des déchets.



Tout à commencé le lundi 31 mai par une randonnée « collecte des déchets ». Six classes de CE2, CM1 et CM2 des deux écoles primaires, soit plus de 150 élèves, ont parcouru le centre bourg pour ramasser les débris qui traînaient. Tout le matériel nécessaire à cette tâche (gants, sacs, bennes de tri) a été mis à disposition par les services techniques de la mairie. « Cette année, les enfants ont collecté moins de déchets que l'année dernière, ce qui est une bonne nouvelle ! » se réjouit Émilie CHAPALAIN, Adjointe à la Vie scolaire, enfance jeunesse. Les ordures ont ensuite été stockées à l'hippodrome en vue de les trier.

Les mardi 1^{er} et jeudi 3 juin, répartis par classe et par école, les enfants ont pris part à des ateliers ludiques et pédagogiques autour du tri et de la valorisation des déchets, animés par l'association cordemaisienne ESTUARIUM. Chaque élève a participé à 3 ateliers différents autour des ordures ramassées la veille : une course-relais « tri des déchets », accompagnée par un temps d'explication sur le tri et la valorisation des déchets, un atelier « upcycling » consistant à utiliser une brique de jus de fruit pour fabriquer un petit porte-monnaie et, enfin, un atelier créatif autour de la conception d'affiches de sensibilisation contre la pollution. « Ces ateliers ont été très bien accueillis par les équipes enseignantes qui vont poursuivre les échanges engagés sur le recyclage et la préservation de l'environnement avec leurs élèves. » indique t-elle. Et d'ajouter : « je tiens vraiment à remercier les agents communaux et les équipes pédagogiques qui se sont investis dans ce projet, ainsi que les animateurs d'Estuarium ; ils ont relevé avec brio le défi d'organiser ces ateliers dans des conditions sanitaires contraignantes. »



Les enfants, quant à eux, ont été visiblement enthousiasmés. À la sortie des classes, chacun exhibait fièrement son porte-monnaie « tout neuf » ! « À mes yeux, il est primordial que l'on sensibilise la population, et tout particulièrement les jeunes, à un mode de vie plus durable et plus respectueux de l'environnement. Il était important que nous puissions maintenir ces ateliers. L'équipe municipale travaille d'ores et déjà sur de prochaines actions à mettre en place dans ce même esprit » conclut Émile CHAPALAIN.